

Comunicado de prensa

Nombramiento de un nuevo Delegado Pontificio para los Foyers de Charité

Châteauneuf-de-Galaure, a 17 de marzo de 2022

El cardenal Jean-Pierre Ricard , por motivos de salud, ha tenido que conformarse con renunciar a sus funciones de Delegado Pontificio para la asociación privada internacional de fieles *L'œuvre des Foyers de Charité*.

Por decreto, con fecha 11 de marzo de 2022, el Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida ha anunciado nuevos nombramientos.

Así, Monseñor Michel Dubost, obispo emérito de Évry-Corbeil-Essonnes, ha sido nombrado, con efecto inmediato, Delegado Pontificio para hacerse cargo de la misión que Monseñor Ricard había tomado en serio..

Sor Christine Foulon, religiosa de la Asunción, también fue nombrada Vicedelegada.

El señor Laurent Landete, director de los Bernardinos, continúa su misión como vicedelegado, de acuerdo con el mandato definido en el anterior decreto de 3 de febrero de 2022.

Ya saben, este decreto especificaba que la "misión del Delegado Pontificio es gobernar la asociación, de forma temporal, con plenos poderes de gobierno".

Contacto de prensa:

Laurent Landete : <u>deleguepontifical.llandete@lesfoyersdecharite.com</u>